
 
 
 
 
 

 
 
 
GR Stefan Haberler, MBA            
19.05.2015  

F R A G E S T U N D E 

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 21.05.2015  
 
 
Betreff: Errichtung der südlichen Gemeindestraße und des Geh- und Radweges  
 im Bereich des Hirtenklosters – GRB v. 10.4.2014 

 

 
 

Geschätzter Herr Stadtrat! 
 
 
Zur Anbindung mittels ÖV des Siedlungsgebietes „Hirtenkloster“ nördlich des 
Kalvariengürtels wurde seitens der Mag.Abt. 10/8-Verkehrsplanung die Errich-
tung einer ÖV-Trasse vorgeschlagen. Weiteres soll die ÖV-Trasse so ausgebildet 
werden, dass eine künftige Straßenbahnlinie von der Innenstadt bis Gösting 
geführt werden kann. Parallel dazu ist ein begleitender Fuß- und Radweg 
vorgesehen. 
 
In der Gemeinderatssitzung vom 10.April 2014 wurde die Projektgenehmigung 
über € 1.110.000,- beschlossen. 
 
Da mittlerweile über ein Jahr vergangen ist, stelle ich an Sie, geschätzter Herr 
Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustachio, folgende 
 

Frage: 
 

„Wie sieht es mit der Umsetzung der im zitierten Beschluss fixierten Maßnahmen 
dieses Projektes aus?“ 

 
 
 
 
 
 
 
 


